
収入の部

小　　　　　計 1,623,120 0 ‐1623120

需用費　音響機器設備設置費 1,514,370 0 ‐1514370

　　　　百歳体操装置 108,750 0 ‐108750 百歳体操装置申請

音響機器設置費申請

管　　理　　費 予算 実績 予算比 備　　　考

百歳体操装置申請

支出の部

0

予算比

‐12,100,000

‐100,000

-1,310,000

予算

100,000

1,210,000

実績

0

0

鵜飼南自治会　会報
健康は毎日の食事から

 　令和7-1号

 令和7年5月25日

補　助　金　収　入

　B一般コミュニティ助成事業

　C　福祉の町作り支援事業

小　　　　　計 1,310,000

備　　　考

音響機器設置費申請

令和7年度定期総会（4月20日）が終わり、自治会活動が始まりました。

令和７年度鵜飼南自治会定期総会は、4月20日（日）コミュイティセンターで開催されました。

総会は定数１０３６名に出席８７名、委任状５１４名で計６０１名となり、過半数に達し成立しました。

開会に当たり、中村自治会長からコロナ明け後の各行事が一斉に再開されたが、会員各位のご協力

により殆ど滞りなく実施できたと報告がありました。また、近年災害が多くなっており、

特に山火事や火災についても身近に考えなければならなくなり、今年の防災訓練においては

今までの訓練成果を踏まえ、避難訓練なども取り入れた内容にしたいと挨拶がありました。議事は議長に、

吉田 純志さん、書記に加藤 美和さん、木村 律子さんで議案審議に入り。令和６年度事業経過報告、

収支決算報告、令和７年度事業計画、同収支予算が承認および議決されました。

令和７年度予算に関して、計上した補助金申請が不採用になり、収支が見込めなくなりました。

予算書を訂正して全戸配付のご意見がありました。その後、顛末を議事録に残して部分訂正

での了承をいただきましたので下記にてお知らせします。また、今年度は役員改正の年度に当たり、

笹森地区副会長を除き全員が留任となりました。笹森地区の副会長の選出については、役員会に一任

することが了承され、後日笹森地区の地区会議等を開催して選出したいと思います。交通安全施に

関するご意見は、総会終了後、自治会長が関係部署に出向きその内容を説明するとともに、

併せて交通安全施設改善要望書を市役所に提出しております。定期総会の議事録は、コミニュニティ

センターに掲示しておりますので確認して頂きたいと思います。議事終了後、滝沢市自治会連合会

からの大船渡市林野火災への義援金募金協力について説明し、今年度も多くの募金

活動を控えており、この件に関しては自治会予備費から支出したい旨提案しました。皆さんの賛同を

得て予備費から支出することにしました。

補助金申請不採用のお知らせ(収支予算書の一部修正）



令和7年度 交通安全施設改善要望書、10か所市役所に要望しました。

令和7年度交通安全施設改善、防犯灯設置要望に各地区か

ら要望を頂きました。ご協力ありがとうございました。４月

２４日交通安全施設改善要望書を提出しました。通学路の縁

石の剥がれ・標識の老朽化・白線の消去・両面ミラーの設置

など合わせて10ヵ所です。防犯灯については、７月下旬に提

出予定です。今一度点検し、暗闇の箇所や防犯に支障をきた

す場所などが有りましたら各役員にご連絡をください。

自治会活動の様子（５月１８日 資源ゴミ回収、 コミュニティセンター清掃）

第3水曜日は「コミセン」で いきいきサロン を開催します。

今年度からいきいきサロンは、毎月の第3水曜日

コミュニティセンターで開催することになりました。偶数月は百

歳体操を実施し、奇数月は介護予防教室となります。細部につい

ては、総会資料に掲載しておりますので、ご確認をください。

同じく生活改善総合機器（略称「カラオケ機器」）にも多数、高

齢者向けの体操や音楽プログラムが入っておりますので、皆さん

のご利用をお願いします。操作マニュアルも備付しております。

５月１８日（日）生活環境部、子ども会合同の第１回資源ゴミ回収がありました。また、婦人部

によるコミセンの全体清掃を行いました。今回は新たに青年部も参加しました。

令和7年度 小学校入学児童にお祝いをプレゼントしました

今年度、自治会内の小学校入学者は１７名でした。

お祝いとして自治会からメッセージカードを添えて図書券を送りました。

交通事故等に合わず元気に通行して頂きたいと思います。

※５月２５日春の一斉清掃は天候不順のため、延期しました。

6月１日（日）に実施します。


